

Sucedee

Bingo Club Independiente de Rauco. Con una gran cantidad de premios, que incluyen 12 vaquillas, el Club Deportivo Independiente de Rauco, invita a toda la comunidad a participar en el Mega Bingo Bailable, que se desarrolla hoy, desde las 14:00 horas, en el estadio Municipal de Rauco. En esta actividad, los asistentes también podrán encontrar una Feria Gastronómica y de Artesanía, así como la presentación de varios artistas, como los Tremendos Rancheros, Los Tigres de Santa Clara, Lalo y su banda, entre otros.

Desafío Cerro Paulo en Teno. Un entretenido desafío se anuncia para mañana sábado 12 de octubre en la comuna de Teno. Se trata del Trail Running "Cerro Paulo", abierto para todos en el balneario El Bosque kilómetro 21, camino La Montaña, Teno. Los participantes podrán elegir distancias de 7K y 15K con retorno, en las categorías 18 a 70 años damas y varones.

Feria Laboral Curicó 2024. La Municipalidad de Curicó, a través de la Oficina Municipal de Información Laboral, OMIL, invitan a participar en una nueva versión de la Feria Laboral, evento que ofrecerá casi 7 mil puestos de trabajo, además de 234 cupos para personas con discapacidad. La actividad se realizará el martes 15 de octubre, entre las 9:30 y 13:30 horas, en la Plaza de Armas de la ciudad, por calle Estado.

Copa FARO 2024. En el Club de Polo de Curicó se jugará el domingo 20 de octubre una nueva versión de la Copa FARO, evento recreativo, familiar y deportivo que reúne a cerca de 500 niños diferentes colegios. Este año, como de costumbre, la organización irá en ayuda del Hogar del Buen Samaritano de Molina. La actividad es promocionada por el grupo de católicos pertenecientes al movimiento Regnum Christi de Curicó.

Barómetro de Acceso a la Información. La Asociación Nacional de la Prensa y la Fundación Prensa, tienen el agrado de invitarle al lanzamiento del estudio Barómetro de Acceso a la Información 2024 en su XIX versión, documento que recoge la percepción de directores, editores y periodistas de medios de comunicación chilenos, respecto al nivel de acceso a la información pública. Esta actividad se realizará el martes 22 de octubre, a las 8:30 horas, en el Salón Auditorio Carlos Blin, Campus Vicente Kovacevic II, ubicado en avenida Santa Isabel 1278, Universidad Central, Santiago.

Programa de intercambio. El Rotary Club de Curicó, a través de su presente Sergio Flores, invita a los interesados a postular al Programa de Intercambio de Jóvenes Distrito 4340, Chile 2025-2026. Dentro de los requisitos, los jóvenes deben tener entre 15 y 17 años seis meses, al 30 de julio de 2025; tener buen promedio de notas, actitud de liderazgo, entre otros. Todos los detalles de esta iniciativa pueden encontrarlo en rye4340.cl. El plazo cierra el próximo 31 de octubre.

Illapu, El Grito de la Raza. El grupo nacional trae de regreso un trabajo integral de música y relato que da nombre a un disco que sigue siendo uno de los favoritos de sus seguidores. Este espectáculo, que cuenta con el relato de Francisca Gavilán, se presentará en el Gimnasio Abraham Milad Battal de Curicó, en una fecha reprogramada para el 16 de noviembre, a las 20:30 horas. Los interesados ya pueden adquirir las entradas a través del sistema Misterticket.

50 años de egreso. Mario Morales Navarro, presidente del Curso Cuarto F del Liceo de Hombres de Curicó (1974) y Julio Espinosa Maturana profesor jefe, invitan a la Ceremonia de Conmemoración de los 50 años de egreso del Cuarto Año F del Liceo de Hombres Luis Cruz Martínez de Curicó. Este acto se realizará el sábado 16 de noviembre, en el Edificio del Ex Liceo de Hombres de Curicó, actual Colegio Deportivo Luis Cruz Martínez, calle Estado #176, desde las 11:00 horas.